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ÉTAT CIVIL
Naissances : Adhan Imaloui, Mia Firman

Mariage : Hajare Laâziz et Mahdy Abenchabane

Décès : M. René Lebertois

SANTÉ
DE GARDE LA NUIT ET LE WEEK-END
Médecins : en soirée, le week-end et les jours fériés :  116 117 
(gratuit),  3624 SOS médecins  (0,15€ / min + prix appel)• 
Infirmières : 
Mmes Bignet, Loisel et Rosay : 06 22 62 87 00.
Mme Dujardin : 06 67 62 07 61.
Mmes Guendouzi, El Kadiri et Flores-Ribeiro : 06 59 26 71 11.
Mmes Guyard, Capron, M. et Mme Dumont : 02 35 65 34 49.
Mme Marchand et M. Saussey-Guillaumat : 06 09 98 64 39,  
06 15 84 37 63, 02 35 61 60 74. 
Pharmacies : Le syndicat des pharmaciens vous informe 
par téléphone des permanences du jour au 32 37 (0,35€/
mn + coût opérateur) ou sur www.3237.fr. Vous pouvez aussi 
installer l'application lepharmacien sur votre smartphone.
Pour le chirurgien-dentiste, contactez-le au 02 35 15 81 27.

Près dechez vous
À LA CANTINE (menus sous réserve de modifications)

Mardi 7 juin
Œuf dur mayonnaise  - Pané de blé tomate mozzarella - Purée de patate 

douce - Camembert  - Petits suisses chocolat - Pain bio normand 
Mercredi 8 juin

Céleri rémoulade  - Escalope de dinde sauce forestière  - Flageolets au 

beurre - Fromage - Fraises au sucre  - Pain bio normand   

Goûter : Brioche perdue
Jeudi 9 juin

Rillettes de porc ou tomates vinaigrette  - Filet de poisson pané - Riz et 

brunoise de légumes - Emmental  - Nectarine - Pain bio normand  
Vendredi 10 juin

Taboulé  - Quenelle de volaille ou œufs durs sauce crème - Carottes Vichy - 

Chanteneige - Fromage blanc vanille - Pain bio normand  

 Origine France -  Pêche durable -   Menu végétarien -  Agriculture biologique - 

A VENDRE 
 Lave-linge 70€, 

lave-vaisselle encas-
trable 9 couverts 100€, 
micro-ondes 25€, 
table + 6 chaises 50€. 
06 95 04 51 49

 Meuble living en 
frêne, canapé + 2 fau-
teuils, table de salon 
en bois massif, table 
de jardin en marbre, 
meuble TV/hifi en 
chêne, 2 meubles 
téléphones, colonne 
en bois représentant 
un enfant, porte-man-
teau en fer forgé avec 
miroir, lit 2 pers. en 
merisier, armoire et 
cosi en chêne massif, 
petite bibliothèque 
en rotin, meubles de 
cuisine vintage, ma-
chine à coudre Singer 
avec son meuble en 
chêne massif et péda-
lier, machine à trico-
ter avec son meuble et 
tous les accessoires, 
tâpisseries. 
07 88 31 70 74

 Banc de muscu-
lation David Douil-
let avec barre et 
poids 200€, bâche 
remorque 150x105 
noire 35€, alternateur 
407 HADI 21136 38€, 
rétroviseur moto 25€, 
chicane moto 15€, 
VTT Gitane TBE roue 
700E révisé 150€, 2 
trottinettes enfants 
10€ les 2, matelas 
Ikea 160x80 jamais 
servi 30€. 
06 46 22 10 37

 Lit parapluie, TBE, 
35€. 06 60 72 40 84

 Piscine tubulaire 
3x2x0,75m avec car-
touche filtre neuve, 
bâche, flotteur à chlore, 
épuisette, BE, 60€.
 06 60 54 83 40

 Jeu atelier choco-
lat 6€, sac de voyage 
5€, ballerines cuir 
noir P.39 5€, tongs 
Crocs noirs P.38 8€, 
sac glacière 7€, livre 
sur la Normandie 4€, 8 
CD de Tino Rossi 10€, 

veste fille 14 ans avec 
capuche Creeks 5€, 
robe bustier voile dou-
blé T.M 15€. 
06 71 57 14 78

EMPLOI
 Cherche heures de 

ménage et/ou repas-
sage. 06 66 12 64 87

 Cherche emploi à 
temps partiel d’agent 
d’entretien. 
06 56 73 08 70  

ANIMAUX
 Trouvé chat tigré 

avec 2 petites tâches 
noires sur le bout du 
nez blanc. 
06 62 69 40 36

CHERCHE
 Chaise bébé. 

06 60 72 40 84

DIVERS
 Vide-dressing et 

vente d'objets divers 
(jeux de société) le 18 
juin, de 14h à 17h, au 9 
rue Turgis. 
06 82 23 81 56

VOS  PETITES  ANNONCES

Anniversaire de décès
A André Segura.
Il y a un an tu nous quittais le 17 mai. 
Notre peine reste immense. 
Sans toi, la vie n’est plus pareille. 
Jamais nous ne t’oublierons. 
Tu seras toujours dans nos cœurs. 
Ton rire et ta bonne humeur. 
Ta gentillesse et ta bonté. 
Tu es parti illuminer d’autres cieux. 
Que ceux-ci te rendent heureux, 
Pour tout le bonheur que tu nous as donné. 

Ta famille 

Collectes des déchets 
reportées  
En raison du lundi de 
Pentecôte, les ordures 
ménagères seront 
collectées mardi 7 juin, 
les déchets recyclables 
et verts vendredi 10 juin.
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Enquête publique : modification du PLUI
Le Plan local d’urbanisme intercommunal (PLUI) fait l’objet d’une 
modification afin d’adapter la hauteur sur le plan de morphologie 
urbaine (planche 2 du règlement graphique), pour permettre la 
construction d’une unité biomasse sur le site de l’entreprise DS 
Smith. Cette modification fera l’objet d’une enquête publique, 
du mardi 7 juin au jeudi 7 juillet 2022.
Le dossier d’enquête publique sera consultable en mairie et sur 
jeparticipe.metropole-rouen-normandie.fr.
Vous pourrez faire part de vos observations :
• sur le registre papier disponible en mairie ;
• par courrier électronique à l’adresse : enquetepubliqueM3@

metropole-rouen-normandie.fr
• par courrier postal, à l’adresse : Monsieur le Commissaire 

Enquêteur – Projet de modification n°3 du PLU Métropolitain 
108 allée François-Mitterrand, CS 50589, 76006 Rouen Cedex.

3 permanences auront lieu en mairie : mardi 7 juin de 9h à 12h, 
samedi 11 juin de 10h30 à 12h et jeudi 7 juillet de 14h à 17h. 

J’aime ma ville propre, je participe !
Une dizaine de volontaires, dont le maire Stéphane Barré, 
Séverine Botte, conseillère départementale, Luc Delestre et 
Pascaline Badmington adjoints, ont participé à la dernière 
opération «J’aime ma ville propre, je participe !» samedi 21 
mai aux côtés d’agents municipaux. Le rendez-vous était 
donné sur le parking Saint-Julien où une petite collation a 
été offerte avant la distribution du matériel nécessaire au 
ramassage. Après avoir passé au peigne fin tout le parking, 
les «nettoyeurs» du jour ont sillonné une partie des avenues 
de l’Amitié et du Général-de-Gaulle, le clos de l’Epinette, 
les rues de Bourgogne et des Ecoles pour collecter pas loin 
de 500kg de déchets. «Nous faisons appel au civisme de 
chacun afin de garder notre ville propre !», témoigne Luc 
Delestre. «Nous souhaitons également mettre à l’honneur le 
travail des agents communaux qui ont eu plaisir à partager 
avec nous leur quotidien pas toujours facile.»
Le prochain rendez-vous est donné dans le cadre des 
Berges saines en septembre prochain.

Paëlla solidaire samedi 11 juin, Paëlla solidaire samedi 11 juin, 
à la salle normande parà la salle normande par
France Makkan CoumbaFrance Makkan Coumba

Vente à emporter ou à consommer sur 
place entre 12h30 et 15h et entre 19h30 

et 22h.
Tarifs : 10€ pour les adultes, 5€ pour les 

enfants (moins de 11 ans).
Réservations au 06 03 35 75 26.
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Une gourde pour les nouveaux collégiens
Pour sensibiliser les jeunes collégiens 
aux enjeux de l’environnement 
et de la transition écologique, le 
Département de Seine-Maritime 
distribue actuellement des gourdes 
métalliques réutilisables à l’ensemble 
de ses élèves de 6e. Jeudi 19 
mai, Séverine Botte, conseillère 
départementale, participait à cette 
distribution au sein du collège Jean-
Charcot, accompagnée du maire Stéphane Barré et du principal Jean-Yves Foucrier. 
Une action qui coïncidait avec la toute récente labellisation de l’établissement pour son 
engagement dans la charte du développement durable.

Pass’ Trail 2022
Plusieurs centaines de coureurs s’étaient donné rendez-
vous à Oissel pour une 5e édition de la Pass’trail organisée 
par l’OAC 76. Belle image à l’arrivée du 20km : Mohamed 
Aguezzailou et Benoît Cambier franchissent la ligne main 
dans la main (1:17:00) ! «On a fait toute la course ensemble, 
en s’encourageant mutuellement, explique Mohamed. Il 
n’y avait aucune raison de se départager au final !» Gaël 
Gérard les a accompagnés un bon moment mais a fini par 
lâcher le rythme sur la fin et terminait donc 3e (1:18:04).
Tandis que Stéphane Kranz et Ophélie Delalande finissent 
le 20km duo en 1:37:58, Hervé Body termine le 10km en 
00:35:16 et Thierry Leroux le 10km marche nordique en 
1:00:24.
Retrouvez tous les résultats sur mpse.fr
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Inscriptions aux 
vacances d'été
jusqu'au 5 juillet
Pour le centre de loisirs Charlie-
Chaplin : au service Jeunesse sur 
rdv au 02 35 91 81 50.
Pour l'été sportif : au service des 
Sports, avenue Anderten
(02 35 66 21 01).
Les documents à fournir : 
carnet de santé de l’enfant, avis 
d’imposition 2021 (impôt sur 
les revenus de l’année 2020), 
justificatif du montant des 
allocations familiales, courrier Caf 
aide aux temps libre 2021.

Communiqué
La saison compétitive pour la 
division fédéral B et fédéral A2 
s'est terminée avec la finale 
interdépartementale à Val-de-
Reuil.

L'équipe 10-11 ans fédéral 
B, composée de Zoély 
Delafenestre, Eloise Thiolent 
Leclerc et Lyna Leuthreau 
(Louise Leconte absente pour 
blessure) se classe 5e (photo). 
L'équipe 10-11 ans fédéral A2, 
composée de Lison Dufouil, 
Romane Lenormand, Kenza Sella 
et Fatoumata Touré, termine 8e.
Agathe Chancerel-Mallet, Lilly 
Delamare-Lemelle, Lohane 
Haddad terminent 13e en fédéral 
A2 10-13 ans.

Félicitations à toutes pour votre 
progression toute cette saison !

La coupe panda, qui s'est 
déroulée à Elbeuf, est le rendez-
vous des "babys gym". Divisés en 
trois groupes : un groupe avec 
les 3-4 ans et 2 groupes avec 
les 4-6 ans, ils ont évolué sur un 
parcours de motricité avec des 

ateliers déjà vus à l'entraînement, 
un parcours surprise avec des 
glissades, des suspensions... et un 
stand créatif. Tous ces pandas 
étaient fiers de repartir avec leur 
médaille offerte par le comité 
départemental de gymnastique.

Gymnastique : Une belle fin de saison pour l'Espérance d'Oissel !

Samedi 25 juin, en centre ville, 
organisée par le Comité des fêtes
Inscriptions au 28, rue Leverger :
- mardi 7 juin : 9h-12h et 14h-19h

- mercredi 8 juin : 14h-19h.
Documents à fournir : pièce 

d’identité et justificatif de domicile.
Pour les Osseliens : 3m offerts (6€/m 

supplémentaire).
Pas d'inscription par mail/téléphone. 

Les associations osseliennes sont 
invitées à contacter le Comité des 

fêtes (06 17 34 86 26) avant le 7 juin.

Union 
commerciale et 
artisanale d'Oissel
Nouveau bureau :
Présidente : Isabelle Moisan, 
vice-président : Wilfried 
Abomo, secrétaire : Julie 
Arnoult, trésorier : Eric Vacher

Prochaines animations :
• Fête des pères le 19 juin
• Fête de la musique le 

21 juin, de 19h30 à 23h, 
place de la République. 
Vous êtes musicien 
amateur ? Venez 
participer. Inscription 
au 06 16 14 12 29. 
Restauration et buvette 
(hot-dog, nuggets)

• Tombola à la Saint-
Jean, le 25 juin

• Soirée Années 80 en 
octobre au Palais des 
congrès.
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Ensemble, décorons notre ville !
Comme un poisson dans l'eau : ateliers 
mosaîque à la portée de tous au Cercle des 
loisirs et culture
Les jeudis de 18h à 20h : les 9, 16, 23 et 30 juin.
Gratuits pour adultes et enfants dès 13 ans 
accompagnés.
Places limitées.
Réservation oblogatoire : 
02 35 64 62 31.

Tatami ouvert 
à tous en juin 
Communiqué
Le Judo club Oissel 
vous invite à participer 
gratuitement à ses 
événements de fin de 
saison. 
Du 7 au 10 juin
Enfants et parents sur le tatami, aux horaires de cours 
selon la catégorie d'âge, vous serez les bienvenus 
pour assister aux cours ou y participer. 
Du 13 au 21 juin
Semaine des amis et de la découverte : votre enfant, 
ou vous, souhaitez découvrir le judo, nous vous 
accueillerons à l'horaire des cours selon la catégorie 
d'âge. Contrairement à l'événement précédent, cette 
semaine sera sans la présence des familles. 
Horaires des cours : 
Cette saison et pour la prochaine 2022/2023
• Eveil judo (dès 3 ans et demi/4 ans) : lundi et/ou 

jeudi de 17h45 à 18h30
• Mini poussins et poussins (enfants du CP au 

CM1-CM2) : mardi et/ou vendredi de 17h45 à 
18h45

• Ados adultes (dès le collège, et quelques CM2 : 
mardi et/ou jeudi de 18h45 à 20h00

• Ju-jitsu (à partir de 10 ans) : mercredi de 18h30 à 
20h30 et/ou le samedi matin de 9h30 à 11h30

Braderie annuelle de vêtements et de chaussures 
de seconde main à prix choc mardi 14 juin, 

de 9h à 16h, au local (48 allée André-Maurois)
Mariedo, Malika, Martine, Annie, Karen, Fatma, 

Fatiha, Mariama, Isabelle, Aïcha et Nathalie vous 
accueilleront.

Un café d’accueil vous sera offert.
Tarif exceptionnel : 2€/kg

Belles performances pour les nageurs du CNO 
pour leur dernière compétition de la saison
Communiqué
Jeudi 26 mai, 15 nageurs ont accepté de participer au meeting du sprint 
à Yvetot. De belles performances, une motivation sans faille bien que ces 
derniers mois furent compliqués suite aux nombreuses fermetures de la 
piscine. Le club termine 8e sur 16 clubs engagés. Plusieurs podiums ont été 
décrochés. Eloane Cornuault, catégorie junior 3,  termine 1re au 50m nage 
libre, 3e au 50m dos, 2e au 50m papillon et une 3e place au relais mixte nage 
libre avec Zélie Cornuault, Côme Auguste et Thomas Duval. 
Zélie Cornuault, catégorie junior 3, quant à elle, décroche la médaille de 
bronze au 50m nage libre. Et enfin, une belle première compétition pour 
Louna Salles, catégorie jeune, qui remporte la 2e place au 50m nage libre  et 
la 3e place au 50m dos.
Prochain rendez-vous pour les nageurs du club le 25 juin, à 13h30, pour 
participer à une compétition interne.

LES RÉSULTATS
FOOTBALL
Alençon/1re: 2-0
Yvetot/1B : 1-2
Gonfreville/U18 R1 : 8-1
U16/Yvetot : 1-5
Grpt Efecoc/U15 R2 : 1-2
Quevilly/U14 : 3-5

BASKETBALL
Equeurdreville/1re : 74-42
1B/St-Thomas : 77-72

Sen Fém./St-Nicolas : 64-53
Montville-H/U20 R : 84-49

LES RENCONTRES
FOOTBALL
Stade Marcel-Billard
Samedi 4 juin
15h30 : U18 R1/La 
Maladrerie
18h : 1re/Le Havre
Dimanche 5 juin
15h : 1B/Pacy

Noces d’or Noces d’or 
de Mde Mmeme et M. Jacques et M. Jacques
Après un report de la cérémonie 
en raison de la crise sanitaire, 
Renée et Jean-Claude Jacques 
ont célébré en mairie, samedi 28 
mai, leurs noces d’or entourés de 
leurs proches. Un moment chargé 
de souvenirs et d’émotions, 
notamment à l’évocation de 
leur union le 30 mai 1970. Après avoir retracé brièvement leurs parcours de 
vie, le maire Stéphane Barré a tenu à souligner un point : «Renée, Jean-Claude 
lorsque vous nous avez évoqué les moments forts de ces cinquante ans de vie 
commune, une chose est particulièrement ressortie : l’amour que vous vous 
portez, vivre l’un sans l’autre vous parait insupportable. Cet amour, il se ressent 
encore plus fort quand vous nous parlez de vos enfants et petits-enfants.»
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Requalification du quartier Saint-Julien
Le quartier Saint-Julien va faire l’objet 
d’une opération de rénovation urbaine. 
Les objectifs de ce projet sont de renforcer 
l’attractivité du quartier, assurer son intégration 
environnementale et requalifier son accroche 
sur l’avenue du Général-De-Gaulle par le 
déplacement du centre commercial. Un projet construit autour de 4 axes :

• La réhabilitation des logements.
• La redynamisation du commerce de proximité.
• Une restructuration de la voirie et des cheminements piétons. Les objectifs 

sont de valoriser le cadre de vie en redonnant aux espaces publics une fonction 
et une qualité urbaine et paysagère et améliorer la gestion des eaux et la lutte 
contre les îlots de chaleur à travers la végétalisation du quartier. 

• Une offre de services pour la famille et les enfants avec une salle 
polyvalente et un pôle famille/petite enfance composé d’une crèche et 
d’un relai petite enfance.Un projet construit avec les habitants

e 12 mai dernier, les habitants étaient conviés à une 
réunion publique pour qu’ils puissent exprimer leurs 
idées sur les nouveaux aménagements qui concernent 

la voirie, les chemins piétons, le stationnement, les espaces 
verts et la nouvelle salle polyvalente. C’était également 
l’occasion de faire un retour du questionnaire diffusé en 
mars dernier.

Une quarantaine de personnes a participé à cette réunion. 
Après une introduction de Séverine Botte, Première adjointe, 
Stéphane Mercier concepteur paysagiste et Bénédicte Salle, 
chargée d’études sur la salle polyvalente, quatre tables 
rondes ont été animées pour faire participer les habitants.

De cette concertation, il ressort que les participants 
apprécient le schéma d’aménagement proposé concernant 
les espaces publics par la Métropôle. En adéquation 
avec les résultats des questionnaires, l’atelier a confirmé 
une demande des riverains pour la réalisation de jardins 
collectifs. Des réserves ou des questions ont été émises 
sur la localisation des conteneurs enterrés, la suppression 
des garages (à noter que la Siemor maintient un projet 
de construction de garages), l’idée de jardin collectif 
clos, les accès des véhicules pour les bâtiments F et G 
(l’aménagement pour ce secteur n’est pas encore dessiné).

En ce qui concerne la salle polyvalente, les participants ont 
également apprécié le projet présenté et sa configuration 
ouverte sur un espace dédié à la jeunesse et un espace 
cuisine. Parmi les activités souhaitées par les habitants : 
animations pour les enfants, jeux de société, cuisine, danse, 
jardinage...
Sur la conception architecturale, deux accès sont souhaités 
pour rendre autonome la salle de l’espace jeunesse n

L

Plusieurs projets d'aire de jeux sont à l'étude Plusieurs projets d'aire de jeux sont à l'étude 
dans les nouveaux aménagements paysagers.dans les nouveaux aménagements paysagers.

De nombreux habitants étaient présents à la De nombreux habitants étaient présents à la 
réunion publique du 12 mai dernier.réunion publique du 12 mai dernier.
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Requalification du quartier Saint-Julien

Un projet construit autour de 4 axes :

• La réhabilitation des logements.
• La redynamisation du commerce de proximité.
• Une restructuration de la voirie et des cheminements piétons. Les objectifs 

sont de valoriser le cadre de vie en redonnant aux espaces publics une fonction 
et une qualité urbaine et paysagère et améliorer la gestion des eaux et la lutte 
contre les îlots de chaleur à travers la végétalisation du quartier. 

• Une offre de services pour la famille et les enfants avec une salle 
polyvalente et un pôle famille/petite enfance composé d’une crèche et 
d’un relai petite enfance.

3 questions
à Séverine Botte
1re adjointe chargée 
notamment de la
politique de la ville

Pourquoi ce projet ?
Construit à partir de 73, ce 
quartier n’avait jamais fait l’objet 

d’une requalification contrairement aux autres : les Landaus, 
les Violettes, les Oiseaux. Il était donc important qu’il puisse 
être réalisé. C’est un projet sur lequel nous travaillons 
depuis de nombreuses années. En 2015, la ville avait 
monté un dossier en étroite collaboration avec la Siemor 
et été retenue dans le cadre d’un programme de l’Agence 
nationale pour la rénovation urbaine (Anru). Un protocole 
avait alors été signé et dès 2017 des études portant sur le 
financement, la requalification de l’habitat, les équipements 
et le centre commercial avaient été engagées. C’est un 
projet que l’on veut construire avec les habitants. C’est 
pourquoi nous les sollicitons à travers des questionnaires et 
les convions à des réunions publiques.

A quelle échéance va t’il être réalisé ?
Il sera réalisé en plusieurs phases. La première doit démarrer 
en octobre 2022 avec la réhabilitation des 172 logements 
gérés par la Siemor. Ensuite, à l’horizon 2023, s’engagera 
la création du centre commercial. En parallèle, pourront 
commencer les aménagements des espaces publics. En 
2024/2025, la salle polyvalente sera construite. Et enfin, en 
2025/2026 la construction de la crèche. Le calendrier est 
serré. Une nouvelle étape ne pourra commencer qu’après 
la fin de la précédente afin de maintenir la vie quotidienne 
dans le quartier et limiter la gêne des habitants.

Quel budget représente t’il ?
Le budget global est estimé à 26 millions d’euros. Plusieurs 
partenaires sont engagés sur ce projet d’ampleur : la Siemor 
et Action logement pour la réhabilitation des appartements, 
l’agence nationale de la cohésion des territoires (l’ANCT), 
pour la construction du nouveau centre commercial, 
la Métropole pour les aménagements des espaces 
publics, l’Etat, la ville, la Caisse d’allocations familiales, le 
département et la Région pour la construction de la salle 
polyvalente et la crèche. Le reste à charge pour la ville est 
fixé à un peu plus de 5 millions d’euros.

PRÉFECTURE
DE SEINE-MARITIME
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PROJET

Pourquoi ce projet ?
Le conseil régional et la SNCF ont décidé de 
supprimer des trains en Normandie. C’est 
problématique au regard des objectifs de 
la transition énergétique et des besoins 
croissants de transports alternatifs à 
la voiture. Or, nous sommes dans un 
contexte de hausse des prix du carburant 
et de reprise économique qui se traduit par 
une augmentation des déplacements. La 
région a les moyens de mener une politique 
ferroviaire plus ambitieuse, prenant en 
compte les besoins des habitants et des 
territoires.

En quoi consiste-t-il ?
C’est un projet porté par le collectif Sos 
Gares, le comité de défense du triage 
SNCF de Sotteville-lès-Rouen et le comité 
de vigilance ferroviaire de Normandie. 
Il consiste à créer un réseau de trois 
nouvelles lignes ferroviaires. Il est inspiré 
du modèle suisse et permettrait à un 
maximum d’habitants de la Métropole 
de se passer de la voiture pour les trajets 
domicile-travail-loisirs en répondant 
aux besoins de nos concitoyens de se 
déplacer rapidement, économiquement 
et écologiquement.  Il lutterait contre la 
saturation routière de l’agglomération, 
mais aussi contre le péril climatique, la 
pollution et ses conséquences pour la 
santé. Il redonnerait également du pouvoir 
d’achat en améliorant la politique tarifaire 
des transports en commun pour les rendre 
accessibles à tous. 

Vous pouvez nous expliquer son 
concept localement ?
Trois lignes seraient créées : la ligne 
SEM A entre Elbeuf et Yvetot, la SEM B 
Serqueux-Clères et la ligne SEM C : Rouen  
Saint-Sever/Elbeuf. La première est déjà 
existante. Pour l’améliorer, il suffirait de 
rétablir les horaires 2020 avec le retour 
des trains et des arrêts supprimés en 
heure de pointe. Une amélioration du 
pôle multimodal à Tourville-la-Rivière et 
la création d’une nouvelle gare à Cléon, 

à proximité de l’hôpital et de l’usine 
Renault seraient un plus. Pour la seconde, 
une rénovation des lignes Motteville-
Montérolier et Serqueux-Gisors pourrait 
être envisagée. Le trafic frêt venant du port 
ferroviaire du Havre libèrerait des sillons. 
Seule la section entre Malaunay et Clères 
serait à électrifier. Il existe la possibilité de 
rouvrir la gare de Darnétal et de créer une 
gare à Isneauville. Enfin, pour la SEM C, en 
découpant le projet en plusieurs étapes, il 
est possible d’aménager et d’améliorer la 
ligne Rouen Saint-Sever.

C’est un projet à court terme ?
Il peut être réalisé en plusieurs étapes. 
D’abord la mise en place d’un accord 
d’intégration tarifaire. Sos Gares milite 
pour l’utilisation du train avec un ticket 
du Réseau Astuce. Ensuite nous pouvons 
envisager l’ouverture de la ligne Serqueux/
Clères à l’horizon 2024, puis l’ouverture de 
la ligne Rouen Saint-Sever/Petit Couronne 
à l’horizon 2026 et enfin l’ouverture de la 
ligne Petit-Couronne/Elbeuf pour 2030.

Avec quel financement ?
Un exemple de ligne similaire en nombre 
de kilomètres a été réalisé entre Mulhouse 
et la vallée de la Thur pour un montant 
total de 84,4 millions d’euros. On est 
loin des 200 millions annoncés pour le 
Contournement Est ! Dans ce type de 
projets d’aménagement du territoire, 
l’Europe et les différentes collectivités sont 
mises à contribution.

C’est un projet politique d’envergure ?
Il doit prendre toute sa place au 
sein du projet d’avenir décarboné de 
l’agglomération de Rouen. Il se veut être 
la traduction pratique du rapport axé sur 
les mobilités au quotidien du Conseil 
économique, social et environnemental 
régional de Normandie, édité en avril 2019. 
De fait, il engage les exécutifs politiques 
de la métropole Rouen-Normandie, 
du département et de la Région sans 
occulter les responsabilités en la matière 

de l’Etat. Sa réalisation technique est 
tout à fait envisageable. D’autres projets 
de SEM sont en cours là où une volonté 
politique a décidé de les étudier et de 
les mettre en œuvre. La réalisation de 
ces infrastructures modernes, sûres et 
fiables permettra de transporter en masse 
des voyageurs et des marchandises 
en s’appuyant sur un service public 
ferroviaire de qualité, et en répondant 
aux enjeux liés à l’urgence climatique. 
Ensemble pour les générations futures, il 
faut réorienter les financements, vers les 
modes de transports les moins polluants. 
Outre les enjeux de déplacements propres 
aux résidents de l’aire urbaine rouennaise, 
ceux relatifs à leur environnement, à 
l’accès aux services publics, aux bassins 
d’emplois, concourent à faire d’un tel 
projet un acte d’aménagement du territoire 
majeur pour son développement durable !

Depuis sa présentation à la presse, aux 
usagers puis au comité du développement 
durable de la Métropole, le 9 mai dernier, 
ce projet rencontre un écho très favorable. 
Il sera discuté dans le cadre du plan 
de déplacement de la Métropole. La 
prochaine étape sera une réunion avec 
la Région. Nous ne manquerons pas 
d’informer de son avancée et demander 
aux usagers de le soutenir à travers une 
pétition qui sera prochainement lancée.

Le Service express 
métropolitain
«Le rail c’est bon pour la planète et le porte-monnaie !» 
C’est le slogan de l’association SOS Gares qui lance le projet 
de Service express métropolitain (le SEM). En quoi consiste-t’il ? 
Interview de Jean-Louis Dalibert, président de SOS Gares.
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«La ville est adhérente à l’association 
SOS Gares et participe à ses multiples 
initiatives. Le 17 mai dernier les élus 
étaient en gare d’Oissel pour rencontrer 
les usagers et leur présenter le projet 
SEM de SOS gares, et le 24 mai en gares 
de Saint-Etienne-du-Rouvray et de 
Sotteville-lès-Rouen. Nous avons reçu de 
la part des usagers un écho très favorable, 
précise Luc Delestre, adjoint chargé 
du développement des services à la 
population, la citoyenneté et la tranquillité 

publique. Nous dénonçons également les 
conséquences des décisions politiques 
de la Région Normandie de supprimer 
depuis 2020 de nombreux TER. Ce choix 
est absurde dans le contexte social, 
économique et écologique actuel et 
qui oblige les habitants à renoncer au 
train au profit d’autres autres moyens 
de transport. La Normandie est la seule 
région à supprimer des trains ! Nous 
sommes également favorables au SEM 
car il allie le transport des voyageurs 

et des marchandises en opposition 
au Contournement Est qui ne répond 
qu’au lobby routier. L’argument de la 
pollution est aussi important. Le SEM 
permettrait de diminuer 60 000 tonnes de 
CO2 par an alors que le Contournement 
Est en générerait plus de 50 000 ! Il y a 
également la question du coût. Dans le 
SEM, le coût de la réouverture de la ligne 
Rouen Saint Sever/Elbeuf ville est estimé 
à environ 80 millions d’euros alors que 
les 41km à péage du Contournement 
Est coûterait à la Région Normandie 200 
millions d’euros sur le milliard du projet 
global… Cherchez l’erreur ! On ne peut 
qu’être favorable au SEM.

Au-delà du Service express métropolitain, 
la Ville d’Oissel et l’association SOS 
Gares travaillent conjointement pour 
l’amélioration des gares, et notamment 
celle d’Oissel. Nous réclamons des 
travaux de rénovation, d’entretien des 
quais, la réouverture des toilettes, l’accès 
aux personnes en situation de handicap 
et surtout le maintien du guichet. La 
ville a participé le 25 février dernier à 
une visite technique avec la SNCF et la 
métropole sur ces points. Nous sommes 
en attente des retours de cette visite».
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Qu’en pense la ville d’Oissel ? 
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A L'AGENDA

JEU 2 JUIN
Réouverture du centre 
Eliane-Teumbeuf, 9h, rue 
de la Liberté 

Chemins de l'emploi, 
9h>17h30, Palais des 
congrès

SAM 4 JUIN
Galicomptines, 10h, Galilée 

C gonflé par le Comité des 
fêtes, 11h>18h, quais

Journée mondiale de la 
bicyclette + atelier mobile, 
13h>17h, Galilée 

4 et 5 juin
Espace Aragon 
(lire ci-contre) 

MER 8 JUIN
Permanence d'un 
architecte conseil 
en urbanisme et 
environnement, 9h>12h, 
Pôle technique Maurice-
Haule sur rdv au 02 32 95 
89 85

VEN 10 JUIN
Théâtre : Vrac par les 
élèves de l'Ecole de théâtre, 
20h30, Espace Aragon 
(lire p.11) 

SAM 11 JUIN
L'instant se livre, 10h30, 
Galilée 

Paëlla solidaire de France 
Makkaan Coumba, 
12h30>15h et 19h30>22h, 
salle normande 

The Duke 16h, Tom 
18h30, J'adore ce 
que vous faites 21h, 
Espace Aragon

DIM 12 JUIN
J'adore ce que vous 
faites  15h30, The 
Duke 18h, Espace 
Aragon

VEN 17 JUIN
Cérémonie anniversaire de 
l'Appel du 18 juin, 17h30, 
monument aux Morts

SAM 18 JUIN
Frère et sœur 16h, 
Birds of America 
18h30, Top Gun 
Maverick 21h, Espace 
Aragon

DIM 19 JUIN
Top Gun Maverick 
15h30, Frère et sœur 
18h, Espace Aragon

MAR 21 JUIN
Fête de la musique de 
l'UCA, 19h30>23h, place de 
la République (lire p.4)

MER 22 JUIN
Permanence d'un 
architecte conseil 
en urbanisme et 
environnement, 9h>12h, 
Pôle technique Maurice-
Haule sur rdv au 02 32 95 
89 85

23 JUIN>15 SEPT
Expo des ateliers du Cercle 
loisirs et culture, Galilée 

u mois de mars, Sophie et Thierry ont repris le 
restaurant Mister Frango. Anciens propriétaires de la 
brasserie Le Mercure à Elbeuf, ils ont eu un «coup de 

cœur» dès leur première visite de l’établissement osselien  ! 
Rebaptisé «LE 39», le restaurant conserve ses atouts : un 
accueil convivial (avec Christelle, déjà serveuse chez Mister 
Frango depuis 6 ans), une cinquantaine de couverts en salle, 
2 terrasses, un parking privé… Et une cuisine généreuse 
à des prix compétitifs ! En cuisine, Thierry ne sélectionne 
ses produits de qualité qu’en circuit court, soucieux de les 
«sublimer et d’en révéler le meilleur». Pour cela il s’appuie sur 
son expérience (bac hôtellerie, parcours en salle et en cuisine à 
Paris, Suisse, Angleterre, des rencontres enrichissantes comme 
avec Michel Pannier, son cuisinier au Mercure aux côtés 
duquel il a beaucoup appris…) et des recettes traditionnelles, 
agrémentées parfois d’une petite touche liée à ses origines 
malgaches ! Le cochon de lait est ainsi mariné au miel et cuit à 
basse température avec des baies de Madagascar, la cuisse de 
canard confite au porto, les saucisses habilement préparées en 
rougail, etc. Certains rendez-vous aussi sont réguliers, comme 

le burger du mercredi, le jarret de porc entier du vendredi midi 
ou la formule barbecue du vendredi soir !
Pour les plus pressés, les plats du jour sont également 
disponibles dans leur version «à emporter». Et le restaurant est 
fermé le week-end mais Sophie et Thierry peuvent accueillir 
vos événements privés sur réservation n

«LE 39»
39 rue Emile-Zola (accès à l’arrière également,
avenue du Général de Gaulle)
Ouvert les midis, du lundi au vendredi,
et formule «barbecue» le vendredi soir.
Tél. : 09 52 46 00 08

"LE 39", rendez-vous"LE 39", rendez-vous
gourmand et convivial !gourmand et convivial !

Sophie et Thierry,Sophie et Thierry,
nouveaux propriétaires du nouveaux propriétaires du 3939

A
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CINÉMA MUNICIPAL

Tarifs : 6,20€, 4,20€ (réduit), 3,10€ (carte Labo) / Bandes-annonces sur ville-oissel.fr
En raison du plan vigipirate, les entrées à l’Espace Aragon sont filtrées et un contrôle des sacs peut être effectué. Pass vaccinal exigé.

1h251h25 2h06SAM 18H30 - DIM 15H30SAM 16H SAM 21H - DIM 18H

A L’ESPACE ARAGON SAMEDI 4 ET DIMANCHE 5 JUIN

DRAME - Cœurs vaillants retrace l’odyssée de 6 
enfants juifs cachés pendant la guerre, partis trouver 
refuge là où personne ne pense à aller les chercher... 
dans le château et le parc du domaine de Chambord, 
au milieu des œuvres d’art cachées du Louvre. A cœur 
vaillant rien d’impossible...

ACTION - Dans ce nouveau film Marvel Studios, 
l’univers cinématographique Marvel déverrouille et 
repousse les limites du multivers encore plus loin. 
Voyagez dans l’inconnu avec Doctor Strange, qui 
avec l’aide d’anciens et de nouveaux alliés mystiques, 
traverse les réalités hallucinantes et dangereuses 
du multivers pour affronter un nouvel adversaire 
mystérieux.

THRILLER - Quand survient un accident à la centrale 
nucléaire voisine, Victor se retrouve confiné dans une 
ferme avec ses anciens copains du village. L'orage 
menaçant, ils guettent le passage du nuage radioactif 
alors qu’ils auraient dû évacuer la zone. En 24 heures, 
ils vont perdre toutes leurs certitudes.

es plus jeunes ont 8 ans, les plus 
âgés 22 ans. Leur point commun : 

ce sont des passionnés de théâtre. 
Cela donne de l’espoir pour l’avenir. 
L’Ecole de théâtre d'Oissel, dirigée par 
Bob Villette et animée par Catherine 
Cazorla - pour les groupes du lundi 
et par Bob Villette pour le cours de 
perfectionnement du mardi - donnera 
une représentation publique de son 
travail de l’année.

«2022. Il y a des années dont on se 
souvient plus que d’autres. 2022 
pourrait bien faire partie de celles qui 
nous marqueront à jamais. Même 
les contes pour enfants que nous 
connaissons par cœur, ne racontent 
plus les mêmes histoires ! 
Heureusement, le théâtre est 
toujours là pour nous apporter du 
divertissement même quand les 

histoires racontées ne sont pas drôles ! 
Alors n’hésitez pas, asseyez-vous 
dans les fauteuils rouges confortables 
et laissez-vous emporter par les 
histoires» n

Vendredi 10 juin, à 20h30, à l'Espace 
Aragon
Tarifs : 4,40€ et 3,40€
Réservations au 02 32 95 61 17 ou 
resa.billetterie@ville-oissel.fr

Ecole de théâtre : Vrac
L
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DANSE

Peau d’âne
Françoise Haquet, professeure et chorégraphe, avait prévenu : «Tout 

le monde est très enthousiaste de revenir sur scène, après tant de mois 
de frustration. Pour les plus jeunes, ce sera une première !» En effet, juste 
avant l'ouverture du rideau, l'excitation était palpable 
depuis les coulisses. Et le résultat sur scène s'est vu sur 
les visages radieux des élèves de l'École municipale 
de musique et de danse. Le thème choisi ne prêtait 
pourtant pas à rire : la jeune princesse, après avoir perdu 
sa mère, se voit contrainte de se marier avec sont père ! 
Elle prend la fuite et se retrouve seule et sans le sou... 

On a vu des histoires plus heureuses !
Au fil des scènes, danseuses et danseur s'appliquent à transmettre au 
public leur émotion grâce aux gestes et aux pas appris et répétés pendant 

la saison. La vie finira par se 
montrer clémente avec Peau 
d'âne qui trouve l'amour auprès 
d'un prince. Le spectacle est clos 
en beauté par leurs fiançailles 
célébrées en grandes pompes et 
en musique avec la chorale adulte 
et l'accordéon de Jean-Charles 
Danet. Les deux chorégraphes 
Françoise Haquet et Sophie 
Durremberger ont donné 
rendez-vous au public l'année 
prochaine n

Illustration : Mathieu Ménage
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